



GOLF : ils ont fait les qualifications pour le championnat de France 2024

publié le 16/04/2024

Ce mercredi 10 avril 2024, 6 élèves de la section sportive ont participé à la qualification pour le championnat de France UNSS.

La compétition s'est déroulée au golf de l'Ardilouse de LACANAU.



Nos 4 compétiteurs et nos 2 arbitres, Mayanne, Antoine, Emerick, Estéban, Louis et Ilan se sont donc levés tôt pour partir à 6h du collège. Ils ont ensuite pris le bateau-ferries pour traverser l'estuaire et arriver à l'heure pour l'échauffement à Lacanau.

Après un échauffement et un rappel des règles les élèves ont démarré leur compétition, selon des départs en ligne pour faire l'ensemble des 18 trous du parcours.



La formule de jeu était que chaque équipe de 4 élèves se divisait en deux binômes pour jouer en Foursome : Les joueurs jouent alternativement avec une seule balle du départ jusqu'au trou. Au sein d'une même équipe, le joueur 1 joue le coup de départ de tous les trous PAIRS et le joueur 2, les départs des trous IMPAIRS.

Face à eux, nos élèves ont rencontré des adversaires redoutables, souvent classés entre 20 et 2 d'index, en provenance des établissements de Poitiers équipe 1 et 2, Capbreton, Périgeux, Lacanau équipe 1 et 2.

A l'issue des 18 trous, les élèves se sont rendus au recording pour faire la synthèse de leurs résultats et de ceux de leurs adversaires.

Notre équipe finit donc 6ème avec 231 points (123+108) devant Poitiers2 à 238 points.

Seule l'équipe de LAcanau, finissant première est qualifiée pour le championnat de France avec 146points (68+78).

Bravo à tous nos élèves pour cette participation très honorable. Ils ont pu rencontrer les meilleurs élèves du quart sud ouest de la France et représenter notre collège de Mazières en Gatine.



